Was war los in der Villa Finow in Eberswalde

## Wer verbirgt sich denn unter dem Kostüm?

Auch die Villa Finow freute sich am 09. Februar sich wieder verkleiden zu können, um eine bunte Faschingsparty zu feiern.

Die Mitarbeiter hatten sich in Schale geschmissen und präsentierten ihre Kostüme. Die Bewohner hatten es sich selbst zur Aufgabe gemacht zu erraten, wer in dem Kostüm bzw. unter der Maske steckt. Tja was soll ich sagen, für die Bewohner blieb niemand unentdeckt. Sie kennen uns eben wirklich

sehr gut. Die Polonaise durfte natürlich nicht fehlen und so zogen wir alle gemeinsam durchs Haus. Das war ein Spaß! Auch bei dieser Feier haben die "Mädels" aus der Küche wieder traumhaftes Essen für uns gezaubert, machten eine fruchtige Bowle und servierten uns ein leckeres Dessert. Wir sind schon sehr gespannt, was die Kolleginnen und Kollegen sich als nächstes einfallen lassen, denn wir wissen, die nächste Feier kommt bestimmt...











41